

BARON VON DER HOWEN Peter Georg

geb. 02.10.1939 in Reval/Estland

Vater: Georg Baron von der Howen, Jurist  
Mutter: Edith Wehm

1945 - 1949 Volksschule Baiersdorf/Mittelfranken  
1949 - 1958 humanistisches Gymnasium Fridericianum in Erlangen  
1958 - 1963 Studium der Elektrotechnik an der Technischen Hochschule München und an der Technischen Universität Berlin; 1963 Dipl.-Ing.  
1963 - 1966 Arbeits- und wirtschaftswissenschaftliches Aufbaustudium an der Technischen Hochschule München; 1966 Dipl.-Wirtschaftsing.  
1966 - 1996 Angestellter der IBM Deutschland GmbH; ab 1975 in verschiedenen Management-Positionen im Vertrieb und bei Großprojekten;  
1992 Handlungsvollmacht nach §54 HGB  
seit 1997 selbständiger Unternehmensberater  
1997 -1998 Geschäftsführer der Unternehmensberatung DV-RATIO HOLDING GmbH in München  
1999 - 2002 Vorsitzender des Aufsichtsrats der DV-RATIO AG in München  
2002 - 2011 stellv. Vorsitzender des Aufsichtsrats der DV-RATIO AG in München  
08.-12. 2002 Vorstandsvorsitzender der Viessmann Kältetechnik AG in Hof als Interimsmanager  
2004 -2010 Partner der DV-RATIO SMC GmbH  
2004 - 2005 Kommunikationsberater bei der Deutschen Telekom AG  
2007 - 2009 Vorsitzender des Aufsichtsrats der Viessmann Kältetechnik AG in Hof  
03.-09.2010 stellv. Vorsitzender des Aufsichtsrats der Intershop Communications AG in Jena  
09.-12.2012 Mitglied des Aufsichtsrats der Viessmann Kältetechnik AG in Hof  
21.12.2012 Beendigung aller beruflichen Tätigkeiten

seit 1960 Mitglied der Baltischen Corporation Fraternitas Dorpatensis zu München  
1963 - 1965 Initiator und erster Redakteur der „Conventsmitteilungen“  
1966 - 1968 3. Vorsitzender im Vorstand der Philisterschaft der F.D.M.  
1972 - 1974 3. Vorsitzender im Vorstand der Philisterschaft der F.D.M.  
1982 - 1986 2. Vorsitzender im Vorstand der Philisterschaft der F.D.M.  
1998 - 1999 3. Vorsitzender im Vorstand der Philisterschaft der F.D.M.  
2008 - 2013 Sekretär des Urgesteins der FDM  
1963 - 1964 Vorstandsmitglied des Deutsch-Baltischen Jugend- und Studentenrings, Pressereferent und leitender Redakteur des „Arbeitsbriefs“  
1966-2005 im Vorstand der Bezirksgruppe Bayern des Verbandes der Baltischen Ritterschaften  
1966 - 1969 Redaktionsmitglied des „Nachrichtenblatt der Baltischen Ritterschaften“

- 1978 - 1987 Mitgründer und Vorsitzender des „Unterstützungsvereins für bedürftige Angehörige der Baltischen Ritterschaften“
- 1989 Gründungsbeauftragter der „Stiftung der Baltischen Ritterschaften“, Gründung dieser Stiftung in München
- 1995 - 1998 Vorsitzender der Bezirksgruppe Bayern im Verband der Baltischen Ritterschaften
- 1999 - 2009 Mitglied des Kuratoriums der „Stiftung der Baltischen Ritterschaften“
- seit 2009 stellv. Vorsitzender des Ehrenrats des Verbandes der Baltischen Ritterschaften
- 1975 - 1996 Mitglied des Beirats der Kurländischen Ritterschaft, zunächst als Substitut, ab 1981 als ordentliches Mitglied
- 1978 - 2008 Mitglied des Stiftungsrates der „Vereinigten Kurländischen Stiftungen“
- 1997 - 2008 Geschäftsführer der „Vereinigten Kurländischen Stiftungen“
- 2003 - 2015 Vorsitzender des Kuratoriums der DV-RATIO-Stiftung
- 2003 - 2006 stellvertr. Vorstandsvorsitzender der „Hans-Vießmann-Technologie-Stiftung“
- seit 2013 Mitglied des Vorstands der „Stiftung Christuskirche München“
- Juli 2015 Offizierskreuz des Ordens « Croix de la Reconnaissance» der Republik Lettland
- 20.05.1967 verheiratet mit Ursula Margarethe Elsa Johanna v. Nottbeck geb. 23.03.42 in Posen  
 Tochter des Verlegers Berend v. Nottbeck (Angeh. der Estonia, Rez.-Nr. 1284)  
 u.s.G. Ilse geb. Schroeter  
 Kinder:  
 01.08.1969 Georg Peter Berend, Unternehmer  
 15.10.1971 Barbara Edith Ilse, Musiklehrerin, Dipl.-Musiktherapeutin  
 15.02.1973 Christopher Heinrich Thomas, Dipl.-Ing. Architekt